

Prabowo Terinspirasi Komunitas Melayu Ingin Bangun Food Bank

JAKARTA (IM) - Menteri Pertahanan (Menhan) RI Prabowo Subianto terinspirasi dari Dunia Melayu Dunia Islam (DMDI) membangun bank pangan (*food bank*) di Indonesia untuk membantu masyarakat yang kesulitan mendapatkan bahan pangan dan makanan bergizi.

Prabowo saat menghadiri acara silaturahmi dengan Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) dan DMDI di Masjid Istiqlal, Jakarta, Kamis (18/5), menyampaikan *food bank* merupakan gagasan yang baik untuk mengatasi masalah *food waste* sekaligus membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Dari pada makanan-makanan banyak yang katakanlah kelebihan, ada yang mungkin kebuang atau apa, daripada begitu (lebih baik) dikumpulkan di satu tempat yang disebut bank makanan (*food bank*) yang bisa disalurkan ke orang-orang yang lebih perlu," kata Prabowo Subianto saat ditemui selepas acara, dikutip dari Antara.

Dia mengaku akan mulai membangun setidaknya satu bank makanan dalam waktu dekat. Walaupun demikian, dia belum dapat menyebutkan detail tempatnya di mana, begitu pun dengan kapan rencana itu diwujudkan.

"Ini gagasan luar biasa, terima kasih (Presiden DMDI) saya catat. Saya panggil staf saya, dan segera kami buka satu, kami mulai dengan

satu (*food bank*), dan tidak usah besar-besaran. Kami mulai ini, kami lihat, dan mudah-mudahan berkembang," kata Prabowo Subianto saat memberikan sambutan dalam acara silaturahmi.

Presiden DMDI, yang juga menjabat sebagai Gubernur Melaka Tun Seri Setia Mohd Ali Mohd Rustam pada acara halal bihalal di Istiqlal memperkenalkan gerakan membuat *food bank* di Malaysia dan di beberapa negara yang menjadi bagian dari keanggotaan Dunia Melayu Dunia Islam, termasuk di antaranya Indonesia.

Dalam sambutannya itu, yang disampaikan dalam Bahasa Melayu, Tun Seri Setia menyampaikan *food bank* menjadi salah satu kontribusi DMDI mengatasi masalah kelaparan dan membantu masyarakat yang kesulitan mendapatkan pangan bergizi.

Prabowo, setelah mendengar sambutan dari Tun Seri Setia, berpendapat *food bank* juga dapat dibangun secara gotongroyong terutama di daerah-daerah yang memiliki kelebihan makanan.

"Mari kita coba, siapa tahu kita bisa menggulirkan (*food bank*) di setiap daerah Indonesia yang memiliki kelebihan makanan," ujarnya. ● mar

Survei Indikator: Ganjar Unggul Simulasi 19 Capres, Prabowo Menang di 3 Nama

JAKARTA (IM) - Lembaga Survei Indikator Politik Indonesia merilis hasil survei terbaru terhadap elektabilitas bakal calon presiden (*bacapres*) pada gelaran Pilpres 2024 mendatang. Hasil survei menunjukkan elektabilitas Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo unggul dalam simulasi 19 nama dan Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto menang di simulasi 3 nama.

Survei ini dilakukan pada periode 30 April-5 Mei 2023, tepatnya setelah PDI Perjuangan mendeklarasikan Ganjar Pranowo sebagai *Bacapres* 2024. Survei dilakukan menggunakan metode *random digit dialing* (RDD) atau teknik memilih sampel melalui proses pembangkitan nomor telepon secara acak.

Sebanyak 1.200 responden yang merupakan warga dengan hak pilih, berusia 17 tahun ke atas, atau sudah menikah. Margin of error survei berada di + - 2,9% dengan tingkat kepercayaan 95%. Survei dilakukan lewat telepon oleh pewawancara yang dilatih.

"Pada simulasi 19 nama, Ganjar 29,3% unggul, baru kemudian Prabowo 24,2%, Anies 15%, Ridwan Kamil 4,7%, nama lain lebih rendah, belum menjawab 12%," kata Peneliti Utama Indikator Burhanuddin Muhtadi, Kamis (18/5).

Burhanuddin menjelaskan Ganjar mengalami rebound atau tren kenaikan usai dideklarasikan sebagai *capres*.

Prabowo juga menunjukkan tren kenaikan. Sementara itu, Anies Baswedan mengalami sedikit penurunan dibandingkan bulan sebelumnya.

"Trennya begini, suaranya Ganjar itu rebound di survei pascadeklarasi, cukup tajam, dari 19,8% naik menjadi 29,3%. Tapi tren Pak Prabowo juga naik. Jadi publik mulai melupakan (pembatalan U-20), mulai melihat Ganjar lagi, tapi tak menghilangkan elektabilitas Pak Prabowo. (Sementara) ada tren penurunan Anies Baswedan. Nama-nama lain (cenderung) turun dan stagnan," jelasnya.

Survei kemudian dilanjutkan dengan simulasi 3 nama calon presiden, yaitu Ganjar Pranowo, Prabowo Subianto, dan Anies Baswedan. Prabowo unggul dalam simulasi 3 nama *capres*.

Prabowo Subianto: 34,8%, Ganjar Pranowo: 34,4% dan Anies Baswedan 21,8%.

"Kemudian simulasi 3 nama 'Pak kenapa nama Pak Prabowo naik di simulasi 3 nama?' Mengapa lebih banyak yang lirik Prabowo dibanding Ganjar meskipun margin of error? Jadi pertandingan masih banyak. Tapi kalau awal Mei kita lihat Ganjar rebound, Prabowo naik tapi kenaikan Ganjar lebih tinggi daripada kenaikan Pak Prabowo," ujar Burhanuddin. ● osm

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



PRABOWO HADIRI SILATURAHMI DAN TAUSIAH KEBANGSAAN

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto berpidato saat menghadiri silaturahmi dan tausiah kebangsaan di Masjid Istiqlal, Jakarta, Kamis (18/5). Kegiatan tersebut digelar oleh Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI), Dunia Melayu Dunia Islam (DMDI), dan Yayasan Prabhawo Subianto.

Indonesia Perkuat Strategi Atasi Terorisme Bersama di ASEAN

"Ini merupakan pertemuan kebetulan Indonesia adalah ketua di ASEAN dalam rangka penanggulangan terorisme, sehingga setiap tahun Indonesia dibebankan tugas untuk menjadi ketua dalam working group yang terkait dengan penanggulangan terorisme ini," kata Andhika Chrisnyudanto.

BADUNG (IM) - Indonesia terus memperkuat strategi mengatasi terorisme dan ekstremisme berbasis kekerasan bersama mitra serta negara-negara ASEAN melalui forum kelompok kerja Senior Official Meeting on Transnational Crime (SOMTC) Working Group on Counter Terrorism (WG on CT) ke-19.

Deputi Kerja Sama internasional Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) Andhika Chrisnyudanto mengatakan pertemuan SOMTC pada dasarnya meningkatkan kerja sama negara-negara ASEAN dalam

penanggulangan terorisme terlebih pada pencegahan, penegakan hukum dalam menindak terorisme, serta menggerakkan kerja sama dengan mitra ASEAN.

"Ini merupakan pertemuan tahunan kebetulan Indonesia adalah ketua di ASEAN dalam rangka penanggulangan terorisme, sehingga setiap tahun Indonesia dibebankan tugas untuk menjadi ketua dalam working group yang terkait dengan penanggulangan terorisme ini," kata Andhika di Kuta, Kabupaten Badung, Bali, seperti dikutip dari Antara, Kamis (18/5).

Andhika mengatakan pertemuan tersebut penting dan mendesak mengingat terorisme merupakan kejahatan terorganisasi secara transnasional yang membutuhkan kerja sama juga melibatkan kawasan di luar negara-negara ASEAN.

Menurut Andhika, pertemuan yang juga melibatkan Divisi Hubungan Internasional Kepolisian Republik Indonesia tersebut merupakan forum bagi anggota ASEAN untuk mempresentasikan pembaruan strategi nasional dan upaya dalam pemberantasan terorisme di negara masing-masing maupun di level kawasan.

Selain itu, pertemuan tersebut memberikan peluang bagi negara-negara ASEAN untuk bertukar wawasan, pengalaman, praktik terbaik hingga hambatan yang dihadapi, serta diskusi mengenai implementasi dan rencana ke depan dokumen-dokumen ASEAN terkait pemberantasan terorisme.

Salah satu dokumen penting yang dibahas dalam

forum tersebut adalah Bali Work Plan 2019-2025 yang telah disahkan melalui Asean Ministerial Meeting di Bangkok pada tahun 2019 yang isinya terkait upaya pencegahan dan penanggulangan radikalisme dan ekstremisme berbasis kekerasan khususnya di kawasan ASEAN.

"Bali Work Plan ini sekitar 100 aktivitas yang akan dijalankan bersama. Salah satu hal yang menarik dari Bali Work Plan ini dia tidak hanya di satu sektoral saja, tetapi dilaksanakan pada sektor ASEAN lainnya. Kita kita lihat ASEAN itu dibagi dalam tiga pilar utama politik dan keamanan, ekonomi dan sosial budaya. Kebetulan Bali Work Plan ini crosspilar. Jadi daya kerja dia bukan hanya di sisi politik dan keamanan saja, tetapi juga berpengaruh pada sosial budaya," kata Andhika.

Menurut Andhika di bawah sektoral sosial budaya

tersebut nantinya melingkupi pelaksanaan forum Senior Official Meeting of Education. Forum tersebut akan membahas peningkatan atau pencegahan paham ekstremisme berbasis kekerasan di dalam lembaga-lembaga pendidikan.

Selain itu, kata Andhika pertemuan Kelompok Kerja ASEAN SOMTC terkait pemberantasan terorisme ke-19 menjadi tonggak penting dalam upaya bersama negara-negara ASEAN dalam mengatasi tantangan yang ditimbulkan oleh terorisme sekaligus juga persiapan untuk dialog pemberantasan terorisme antara ASEAN dengan Australia pada 18 Mei 2023.

"Melalui kolaborasi yang berkelanjutan dan pertukaran pengetahuan dan pengalaman, negara-negara anggota ASEAN berkomitmen untuk memajukan terorisme dan menjaga keselamatan dan keamanan wilayah," katanya. ● dro

Bansoet Minta Kemenkes Ambil Upaya Pencegahan Wabah Zoonosis

JAKARTA (IM) - Ketua MPR RI Bambang Soesatyo (Bansoet) meminta Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melakukan upaya pencegahan terhadap wabah berbagai penyakit zoonosis di Tanah Air.

"Meminta Pemerintah, dalam hal ini Kemenkes, untuk melakukan upaya pencegahan terhadap wabah berbagai penyakit-penyakit zoonosis di Indonesia dan segera menyusun langkah-langkah untuk menangani wabah tersebut," kata Bambang Soesatyo dalam keterangan tertulis yang diterima di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (18/5).

Hal tersebut dia sampaikan untuk menanggapi laporan dari sistem pengawasan penyakit menular Kemenkes Vietnam yang menunjukkan

pada bulan-bulan pertama tahun 2023 ada sejumlah warga di negara itu terinfeksi bakteri *Streptococcus suis* atau penyakit zoonosis penularan dari babi ke manusia.

Menurut Bambang, dengan adanya laporan itu, Kemenkes RI juga harus waspada terhadap penyakit tersebut yang ikut mewabahkan di Indonesia. "Meminta Kemenkes menjadikan hal itu untuk lebih waspada terhadap penyakit zoonosis tersebut dikarenakan ada pasien yang dinyatakan positif *Streptococcus suis*," tambahnya.

Selain melakukan upaya pencegahan, Bambang juga meminta Kemenkes RI mengedukasi masyarakat terkait langkah-langkah yang dapat mereka lakukan

untuk mencegah penularan penyakit zoonosis. "Edukasi itu diperlukan mengingat penyakit zoonosis juga dapat berbahaya terhadap kesehatan manusia," jelasnya.

MPR juga meminta Pemerintah menghilangkan potensi risiko infeksi zoonosis karena saat ini belum ada vaksin untuk mengobati penyakit itu.

Terakhir, dia meminta Pemerintah memetakan negara-negara yang sudah terjangkiti zoonosis dan berhati-hati terhadap potensi penularan penyakit tersebut di Indonesia. "Pemerintah perlu memetakan negara-negara yang sudah terjangkiti zoonosis dan berhati-hati terhadap potensi penularan penyakit zoonosis di Indonesia," ujar Bambang Soesatyo. ● han

FOTO: ANT



PERTEMUAN KELOMPOK KERJA ASEAN SOMTC

Delegasi menghadiri pertemuan Kelompok Kerja ASEAN Senior Officials Meeting on Transnational Crime (SOMTC) terkait Pemberantasan Terorisme di kawasan Kuta, Badung, Bali, Kamis (18/5). Pertemuan itu dilakukan delegasi dari negara-negara ASEAN guna mendiskusikan strategi dan inisiatif dalam upaya pemberantasan terorisme khususnya di wilayah Asia Tenggara.

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT PERMADANI KHALULISTIWA NUSANTARA ("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS Luar Biasa") Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Senin, 05 Juni 2023
Waktu : Pukul 10.00 WIB – selesai
Tempat : Rajawali Place Lantai 25, Jl. HR. Rasuna Said Kav. B/4, Setiabudi, Jakarta Selatan 12910.

Dengan Agenda RUPS Luar Biasa sebagai berikut:

1. Persetujuan perubahan ketentuan pembayaran utang Perseroan, yang meliputi antara lain perubahan tanggal jatuh tempo utang, perubahan jadwal dan jumlah pembayaran utang, serta perubahan atas ketentuan-ketentuan lainnya yang berkaitan dengan utang Perseroan tersebut sebagaimana akan disepakati oleh Perseroan dan para kreditur sindikasi.
2. Persetujuan pemberian Hak Tanggungan atas bidang-bidang tanah milik Perseroan yang merupakan hasil penggabungan dari 2 (dua) Sertifikat Hak Guna Bangunan, berikut seluruh bangunan-bangunan yang berada di atasnya untuk menjamin utang Perseroan.
3. Perubahan alamat Perseroan.
4. Hal-hal lain terkait dengan utang Perseroan.

Catatan:

1. Para Pemegang Saham Perseroan yang berhak untuk hadir atau diwakili dalam RUPS Luar Biasa adalah mereka yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan sampai dengan tanggal Penganggilan RUPS Luar Biasa ini.
2. Para Pemegang Saham Perseroan yang tidak dapat hadir dalam RUPS Luar Biasa dapat menunjuk kuasanya untuk hadir dan memberikan suara atas namanya dalam RUPS Luar Biasa dengan menyerahkan Surat Kuasa yang sah. Anggota Direksi, Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan diperkenankan untuk bertindak sebagai kuasa dari Para Pemegang Saham Perseroan dalam RUPS Luar Biasa, namun dengan ketentuan bahwa suara yang dikeluarkan oleh mereka selaku kuasa tidak dapat dihitung dalam menentukan jumlah suara yang dikeluarkan/kuorum dalam RUPS Luar Biasa.
3. Salinan Surat Kuasa tersebut harus telah diterima oleh Perseroan paling lambat pada tanggal RUPS Luar Biasa.
4. Asli Surat Kuasa yang diberikan oleh Pemegang Saham Perseroan tersebut dan salinan kartu tanda pengenal dari kuasanya yang sah harus telah diserahkan kepada Perseroan sebelum kuasa tersebut hadir dalam RUPS Luar Biasa.
5. Demi terselenggaranya RUPS Luar Biasa secara efisien dan teratur, Para Pemegang Saham Perseroan atau kuasa Para Pemegang Saham Perseroan dimohon untuk hadir di tempat rapat paling lambat 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPS Luar Biasa dimulai.

Jakarta, 19 Mei 2023

PT. PERMADANI KHALULISTIWA NUSANTARA
Direksi

mandiri

PEMBERTAHUAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

Kepada Yth.,
CV. Putra Buana Kerta/ Sdr.Sanusri (Pesero Pengurus)
Di tempat

Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Ade Suryatini, SH., Mkn No. 04 tanggal 04 Mei 2023 dan Perjanjian Kredit Jangka Pendek No. JTB/075/PK/1990 tanggal 05 September 1990 PT. Bank Bumi Daya (Persero) Cabang Jakarta Tebet yang saat ini menjadi PT. Bank Mandiri (Persero), dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit saudara dengan nomor rekening 1240100005272 per tanggal 04 Mei 2023 adalah sebesar Rp. 179.551.771,00 (*terbilang seratus tujuh puluh sembilan juta lima ratus lima puluh satu ribu tujuh ratus tujuh puluh satu rupiah*).
2. Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 04 Mei 2023, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditur baru sbb:

- Nama : Junaidi Adhilah
- Alamat : Kembangan Utara RT.002/RW.002, Kel. Kembangan Utara, Kec. Kembangan Jakarta Barat

Dengan telah berharganya piutang tersebut maka setiap dan / atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditur baru tersebut.

Jakarta, 19 Mei 2023

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk,
Regional Retail Collection & Recovery Region V

PENGUMUMAN RENCANA PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (KIK) DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND

PT Syailendra Capital, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND terhadap Peraturan Otoritas Jasa Keuangan ("POJK") dan Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan ("SEJK") antara lain sebagai berikut:

1. Penerapan ketentuan Kelas Unit Penyertaan (*multi share class*) dalam SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND.
2. Pokok-pokok perubahan yang akan dilakukan terhadap KIK SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND terkait dengan penerapan Kelas Unit Penyertaan (*multi share class*) adalah sebagai berikut:
 - a. Penerbitan Kelas Unit Penyertaan SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND sebagai berikut:
 - SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND KELAS A; dan
 - SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND KELAS B.
 - b. Perubahan dan/atau penambahan beberapa definisi baru antara lain definisi Kelas Unit Penyertaan, Pemegang Unit Penyertaan, Penawaran Umum Kelas Baru, Tanggal Penambahan Kelas Unit Penyertaan dan Unit Penyertaan;
 - c. Perubahan ketentuan mengenai Unit Penyertaan SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND, antara lain (i) penambahan jumlah Unit Penyertaan yang ditawarkan baik untuk SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND maupun untuk masing-masing Kelas Unit Penyertaan, (ii) segmentasi Kelas Unit Penyertaan, serta (iii) ketentuan mengenai penambahan jumlah Kelas Unit Penyertaan dan jumlah Unit Penyertaan masing-masing Kelas Unit Penyertaan;
 - d. Penambahan ketentuan peralihan bahwa Pemegang Unit Penyertaan yang telah memiliki Unit Penyertaan SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND akan menjadi Pemegang Unit Penyertaan SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND Kelas A tanpa menyebabkan perubahan jumlah kepemilikan Unit Penyertaan;
 - e. Perubahan ketentuan Tata Cara Penjualan Unit Penyertaan, Tata Cara Pembelian Kembali Unit Penyertaan dan Tata Cara Pengalihan Investasi sehingga ketentuannya berlaku untuk masing-masing Kelas Unit Penyertaan, termasuk penetapan ketentuan batas minimum penjualan Unit Penyertaan berdasarkan Kelas Unit Penyertaan;
 - f. Perubahan ketentuan Kebijakan Pembagian Hasil Investasi berdasarkan Kelas Unit Penyertaan;
 - g. Perubahan ketentuan imbalan jasa Manajer Investasi berdasarkan Kelas Unit Penyertaan; dan
 - h. Penambahan ketentuan Penambahan dan Penutupan Kelas Unit Penyertaan.
3. Penyesuaian ketentuan-ketentuan dalam KIK dan Prospektus SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND terhadap Peraturan Otoritas Jasa Keuangan ("POJK") dan Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan ("SEJK") antara lain sebagai berikut:
 - a. POJK Nomor: 61/POJK.07/2020 tanggal 14 Desember 2020 tentang Lembaga Alternatif Penyelesaian Sengketa Sektor Jasa Keuangan; dan
 - b. SEJK Nomor: 1/SEJK/04/2020 tanggal 17 Februari 2020 tentang Tata Cara Penyalpangan Surat Atau Bukti Konfirmasi dan Laporan Berkala Reksa Dana Secara Elektronik Melalui Sistem Pengelolaan Investasi Terpadu.

Rincian rencana perubahan KIK dan Prospektus dapat diperoleh di Manajer Investasi

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan SYAILENDRA EQUITY PLATINUM FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan

SYAILENDRA Jakarta, 19 Mei 2023
Manajer Investasi
PT Syailendra Capital
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

reksa.dana